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UBRIQUE SAN 1DAD

Nuevas acciones para reclamar
las especialidades médicas
Repartirán 5.000

viseras y abanicos

durante la Feriay
distribuirán un millar

más de pancartas, así

como hojas y boletines

lUAN CARLOSPANAL

. UBRlOUE.Los colectivos ciudada-
nos que encabezan la demanda de
especialidades médicas y mejoras
sanitarias para el centro de salud
de Ubrique dejarán constancia de
sus reivindicaciones también dn-
rante los díasde Feria. Paraello re-
partirán entre vecinos yvisitantes
un total de 5.000 viseras yabani-
cos bajo el lema Ubrique por Espe-
cialistas j Ya'.

Según anticipó ayer el presiden-
te de la Asociación de Vecinosde la
Calzada y coordinador de las ac-
ciones de protesta, Antonio Rodrí-
guez Carrión, se trata sólo de una
de las distintas actuaciones que
tienen previstas para las próximas
semanas. Además, se distribuirán
máspancartas por la localidad, así
como hojas y boletines informati-
vosy seorganizarán nuevas movi-
lizaciones en la calle, para mante-
ner sobre la mesa sus peticiones
sanitarias.

El reparto de abanicos y viseras
incluso podria ampliarse también
a las ferias de Arcos y Villamartín,
si bien dependerá de la empresa
patrocinadora. Se pretende así
aprovechar la afluencia de turistas
y medios de comunicación a estos
eventos para dar a conocer susde-

Imagen de las pancartas en balcones de Ubrique.

mandas en materia de sanidad.

En Ubrique, a las 2.500 pancar-
tas ya situadas por balcones yven-
tanas se sumarán otro millar más
en aproximadamente un mes, has-
ta sumar las 3.500 pancartas. Es-
tas últimas cambiarán el lema por
Asistencia Sanitaria Digna para
Ubrique, "puesto que así se reco-
gen todas las demandas, además
de los especialistas médicos", ex-
plicó Rodríguez Carríón, precisan-
do que "de esta forma las personas
que visiten la localidad compren-
derán mejor el significado de estas
banderas azules".

Con estamisma intención, sees-
tán repartiendo entre los comer-
cios 4.000 hojas informativas, yen
las próximas semanas se espera

ANUNCIO

AYUNTAMIENTODEROTA
OFICINA DE GESTIÓN Y PlANEAMIENTO URBANíSTICO

Habiendosido presentadopor la Junta de Compensaciónde la Unidadde Eiecución
Única del Suelo Urbanizable Sectomado SUS'R8el Proyecto de Repareelación
equidistributivo de los beneficios y del sector, de conformidad con lo
pemptuado en el articulo 10111' de la 7/2002,de OrdenaciónUrbanísticade
Andalucía.se someteel Proyectode a Informaciónpúblicapor plazode
VEINTEDíASal obleto de quecualquier puedaformular laSalegacionesque
estimepertinentes.

Elexpedienteseencuentraa dispoSiciónde los interesadosen el domiCilIOsocialde la
JUllta de Compensacióndel SectorSUSR8,Sitoen el 8ahíade Cádizn' 9, de 9.00 a
14.00horas.

Rotó."";"Ii,d,ZOO7
ElPRI.ER,TENIENTEOEAlCALDEDELEG'O'DEPL""'IENTO

Fdo'O"'E"C""'"Cób,II,,,

SI PADECES LUPUS ERITEMA TOSO SISTEMICO
O TIENES ALGUN FAMILIA O AMIGO AFECTADO

11 ~1f:~;'j"'1(.J.1IJI r'J~ l,]11-)1..".:;.,1---'

ASOCIACIONENFERMOSDELUPOSDE CADIZ
AELCA

distribuir casa por casa 5,000
ejemplares del primer número del
boletin informativo Especialistas
jYa!, para lo cual se ha hecho un
llamamiento a posibles volunta-
rios. El boletin recoge las deman-
das sanitarias de los ubriqueños,
pero también información sobre
hábitos saludables, derechos y de-
beres de los pacientes, o preven-
ción y actitud ante los accidentes y
enfermedades más frecuentes,

Las movilizaciones ciudadanas

también continuarán en los próxi-
mos meses. Los colectivos convo-

cantes barajan los dias 11 o 25 de
octubre como posibles fechas de la
caravana de autobuses hasta Sevi-

lla, coincidiendo con algunas de
las sesiones del Parlamento Anda-

ALCALÁ DE LOS GAZULES

luz. Durante este acto han previsto
entregar sendos escritos en la
Consejería de Salud, y en las sedes
del Parlamento Andaluz y de la
Junta de Andalucía. También de-

sean repartir hojas informativas
en las principales calles y centros
sanitarios de la capital hispalense.

La idea del movimiento Especia-
listas ¡Ya! es organizar una o dos
semanas antes, de nuevo una gran
manifestación-cacerolada en

Ubrique para informar a los asis-
tentes sobre los detalles de la cara-
vana de autobuses a Sevilla, En
función de la respuesta obtenida
de las autoridades sanitarias, se
plantean incluso volver a repetir
este acto reivindicativo en otras
ciudades andaluzas.

HOMENAJE

Luis Romero recibe la

insignia de oro de
Amigos del camino
A.J. CANDÓN

. ALCAlA Coincidiendo con la ce-

lebración del tradicional acto

de concordia y hermandad en-
tre socios, familiares y amigos
durante la pasada Feria y Fies-
tas de Alcalá de los Gazules, la
Peña Amigos del Camino orga-
nizó en su caseta, ubicada en el
recinto ferial Monte Ortega, un
acto homenaje dedicado a Luis
Romero Acedo, "socio destaca-
do y ejemplar" de la peña, me-

recedor de la primera insignia de
Oro de esta peña.

El acto pilló por sorpresa al.ho-
menajeado, quién emocionado y
atento escuchó las palabras que
sus amigos le dedicaron; palabras
de afecto en las que los socios de la
peña quisieron resumir su trayec-
torIa y personalidad.

Definido como un hombre de

carácter llano, humilde, sobrio y
auténtico; en el discurso homena-
je, la peña Amigos del Camino
agradeció enormemente la cola-

CONIL SEGURIDAD

El sindicato
UPCL
muestra su

apoyo a la
Policía Local
REDACCION

. CADIZ El sindicato de la Policía

Local de Conil UPLC ha vuelto a

salir en defensa de este cuerpo
de seguridad ciudadana a la
que, según dicen, en una escri-
to, "se le está criticando injus-
tamente, incluso por la televi-
sión, sin tener en cuenta varios
factores".

Entre estos condicionantes,
el sindicato conileño explica
que "no se puede atender todos
los requerimientos con la cele-
ridad y efectividad que se me-
rece tanto el ciudadano como
el turista, y que esto es debido a
la falta de efectivos y de medios
materiales con el que cuenta el
cuerpo".

Además, señalan como pro-
blema de fondo, que esto se de-
be "a una mala e incluso nula

planificación por parte del
equipo de gobiemo de Izquier-
da Unida", y les ha instado a
que demuestren por escrito la
citada planificación que, "se-
gún ellos, garantizaban en sus
últimas declaraciones", Aña-

den que "está claro que omitie-
ron decir las pésimas condicio-
nes de dichos servicios, que en
lo que respecta a la Policía Lo-
cal se está realizando una gran
esfuerzo para atender la canti-
dad de requerimientos que es-
tán recibiendo, aunque se en-
tiende que el número de efecti-
vos no sea el suficiente para ga-
rantizar una mayor rapidez, so-
bre todo si se tiene en cuenta

que la población de Conil se tri-
plica por estas fechas",

boración de Romero por ser uno
de los "impulsore, más actIvos de
esta realidad que es la peña Ami-
gos del Camino", y también por el
apoyo recibido "en muchas de
nuestras actividades, siendo Justo
resaltar, entre otras, las facilida-
des prestadas para que la sede de
la peña sea hoy una realidad".

El acto concluyó con la entrega
de la primera insignia de oro al
"Luis más auténtico, preocupado
por los demás, servicial, sencillo,
conwrsador, inagotable y buen
amigo"; en una muestra de agra.
decimiento por la labor realizada y
con los mejores deseos para este
alcalaino en esta nueva etapa de
su vida, etapa que "seguro, será
una prolongación comprometida
y ética de su ideario de siempre, de
ciudadano ejemplar, etapa que de-
seamos que sea de felicidad en
compañía de su familia".
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Nueva borricada desde La
Algaida hasta Trebujena
La marcha vecinal se

desarrollará esta vez

el próximo fin de
semana hasta el (erro

de Bellavistade

Alventu

F.JAYIER FRANCO

. SANlÚCAR.Alas ocho de la tarde del

próximo sábado comenzará en la
Plaza Central de La Algaida una
nueva edición de la "borricada"

organizada desde 2003 por una
comisión vecinal de este barrio
agrícola de Sanlúcar con el objeti-
vo de celebrar su "hermanamien-
to" con Trebujena.

En esta oportunidad la ruta con-
cluirá en el Cerro de Rellavista de

Alventus, en plenas marismas de
Trebujena, de manera que los par-
ticipantes no entrarán en el casco
urbano del municipio. Antonio
Montaño, portavoz de la comi-
sión, ha explicado que el cambio
del itinerario "sólo responde a los
caprichos de la naturaleza, o sea,
que la luna llena sólo la tenemos a
principios y finales de septiembre.
Este primer fin de semana los tre-
bujeneros no pueden atendernos
por sus tareas de vendimia y a fi-
nales de ese mes corremos un

enorme riesgo de inclemencias
del tiempo, ya que nos metemos
en otoño y la marisma es impracti-
cable con cuatro gotas de lluvia".

El regreso de esta "genuina mar-
cha festiva y social" terminará en

ROTA CORRALES

La participación en anteriores ediciones ha sido numerosa.

el lugar aludido de La Algaida,
donde habrá un desayuno de con-
vivencia, según ha informado la
Federación Local de Asociaciones

de Vecinos 'Guadalquivir'. Coope-
rativas y otras entidades de la zo-
na, así como el Ayuntamiento y la
Diputación Provincial colaboran
en la organización de este aconte-
cimiento. Un año más, el encuen-
tro dispondrá de efectivos de la
Policía Local, la Guardia Civil, Pro-
tección Civil y Cruz Roja.

La comisión promotora ha deci-
dido que, por primera vez, tam-
bién puedan participar vehículos
motorizados. Hasta ahora única-

mente estaban autorizados para

disfrutar de este evento personas a
pie o montadas en borrícos o en
carros tirados por éstos. Advierte
de que "no se permitirá a los parti-
cipantes salirse del trazado natu-
ral especificado por la organiza-
ción, que siempre discurrirá por
caminos coincidentes con las anti-

guas vias pecuarias, con lo que no
se podrá salir y entrar en campos,
parcelas o tierras colindantes".

La federación vecinal se ha refe-
rido a Montaño como "alma de es-

te singular encuentro popular"
que "de joven tuvo que cruzar esas
vias pecuarias para mercadear con
las hortalizas de las tierras de su

padre en Trebujena".

SAN LOCAR SERVICIOS

Prevén
actualizarel
plan
municipalde
emergencias
F.J.F

. SANLÚCAR.El gobierno local pre-

vé. abordar en septiembre con
la Junta de Andalucía la "ac-

tualización" del plan municipal
de emergencias, según adelan-
tó ayer la alcaldesa, Irene Gar-
cía, en un balance de las actua-
ciones efectuadas por el Ayun-
tamiento como consecuencia

de las intensas lluvias del pasa-
do sábado. Añadió que lo suce-
dido ha llevado al equipo de
gobierno a "acelerar los trámi-
tes" de esa revisión que ya ha-
bía decidido con anterioridad.

De acuerdo con los datos mu-

nicipales, en Sanlúcar se regis-
traron casi 80 litros por metro
cuadrado. García afirmó que
"sólo se produjeron pequeñas
incidencias en varias zonas de
Sanlúcar" como inundaciones

de garajes y viviendas, y "des-
perfectos" en vehículos, todo
ello con "posibles coberturas
de seguros".

La alcaldesa agregó que el
Consistorio sanluqueño ha
puesto en marcha sendos pla-
nes de limpieza de las zonas
afectadas y de ejecución de
"obras menores" en las vías y
espacios públicos dañados por
el temporal.

García también explicó las
medidas adoptadas con respec-
to a los aliviaderos de agua si-
tuados en las playas, tal y como
publica hoy mismo este perió-
dico.

Piden la implantación del Plan de Usos
El delegado de Medio Ambiente ha propuesto la creación de campos de trabajo en los corrales

REDACCiÓN

. eAD".El delegado de Medio Am-

biente en el Ayuntamiento de Ro-
ta, Antonio Alcedo, ha pedido a la
Demarcación de Costas y a la Con-
sejería de Pesca de la Junta de An-
dalucía, que en la mayor brevedad
posible, desbloquee la cesión de
los corrales al Consistorio roteño y
se otorgue la preceptiva autoriza-
ción para que éste pueda gestio-
nar, tal y como determina el Plan
de Uso y Gestión y el convenio fir-
mado en su día, el monumento na-
tUral.

Esto sucedía en la última reu-

nión mantenida entre el delegado
de Medio Ambiente con el jefe de
la Demarcación de Costas Andalu-
cía Atlántico, Federico Fernández

Corrales de Rota.
~---~
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CHIPIONA POLITICA

El edificio de
San Fernando

ya es
propiedad del
municipio
lUAN MELLADO

. (HIPIONA.El Ayuntamiento de

Sevilla ha cedido gratuitamen-
te al de Chipiona el edificio San
Fernando, hasta ahora propie-
dad de la ciudad hispalense.

Este emblemático edificio,
propiedad del Ayuntamiento
sevillano desde 1916, estáaho-
ra casi en desuso y albergó en
su tiempo comunidades vera-
niegas.

En este momento se encuen-

tra en proceso de restauración
en manos de una escuela taller.

El acto de cesión y firma se
celebró la noche del viernes en

el salón de actos del Ayunta-
miento de Chipiona, con la pre-
sencia de los alcaldes Manuel

Garda y Alfredo Sánchez Mon-
teseirín, ambos socialistas, y
del edil de Patrimonio chipio-
nero José Luis Otero, además
del resto de miembros del equi-
po de gobierno.

Entre las posibilidades de
uso figura la de albergar en un
futuro cercano una escuela de
hostelería, una de las deman-
das más sentidas por la locali-
dad chipionera.

En la actualidad este edificio

alberga desde hace unos años
de manera provisional el Archi-
vo Municipal al que el Ayunta-
miento busca sede fija.

El alcalde, Manuel García, ha
mostrado su satisfacción por
incorporar este inmueble al pa-
trimonio municipal.

y representantes de Ecologistas en
Acción, en la que se puso de mani-
fiesto el interés del equipo de go-
bierno por sacar adelante este
Plan ya que actualmente, los ma-
riscadores y corraleros siguen sin
poder ejercer su actividad.

Además, Antonio Alcedo, plan-
teó la posibilidad de crear campos
de trabajo o espacios para el desa-
rrollo de la educación medioam-

biental para jóvenes, y la partici-
pación activa de aquellos que es-
tén relacionados con los corrales.
Alcedo manifestó que esta pro-
puesta se debe a la preocupación
porque pueda romperse la cadena
de transmisión de conocimientos

que siempre se ha llevado a cabo
de padres a hijos en los corrales.
"Si la tradición no se mantiene, di-
fícilmente podremos conservar
los corrales porque son conse-
cuencia directa de la mano del

hombre que los protege, cuida y
reconstruye para recoger el fruto
de la pesca", apuntó.
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"Siayudohaciendogoles
misatisfacciónesmayor"
DaniCarrasco,autor del tanto que dio lostresprimeros
puntosal Sanluqueño,ve al equipo "con aspiraciones"
BOR)AGAReJA

- -~~

Q ¡'REZ. El delantero del Sanluque-
ño Dani Carrasca fue uno de los

protagonistas del encuentro del
domingo frente al Xerez B. El tanto
anotado por el punta jerezano sir-
vió para que el equipo de SanlÚcar
se llevará los primeros tres puntos
en el debut liguero. El jerezano di-

que marcar un gol no es lo prin-
cipal ya qL1elo importonte es el tra-
bajo diario: "Mal car el Único gol
del ['ilrtldo fue muybomto porque
nos sirvió para lIevarnos los tres
puntos, pero yo no fui el (nico que
Nudó a conseguir la victoria; el
:rabajo del equipo es lo principal y
o entiendo que mi trabalo es mar-
al' goles. pero si no fueL por el es-

¡tiC!'lO que hicimos no I-,ilbríamos
,lIlado. Todos m'II""L111O:

"1 S:lflluljueño en 1",
id", ha ,,,rado llamado a
rondes co:as dentrr '.ie lo

ou

'I',e
d:dllO (k

"\':sto año Vf'1J,d equipo InUV
"" tenemos asp'raciol\l's para
'''c, un gran papel y tenemos
lucha ilusión. El objetivo este año

,'s hacer una buena temporada
con mucho trabajo por parte de to-
rlos nosotros, y si yo ayudo mar-
cando goles será mucho más gran-
de la satisfacción". Cada partido
será una prueba de fuego para to-
dos los futbolistas y el próximo do-
mmgo el Sanluqueño tendrá otro
test fuera ante a La Balona, equipo
que ganó al Jerez IndustriaL

Carrasca destaca el trab'jjo del
técnico Moreno Rasilla y sobre to-
do ¡as ganas que pone en cada en-
trenamiento: "El trabajo con el
mister es excepcional, tenemos
que ir rodando poco a poco para
seguir adelante con nuestras aspi-
taciones sin perder de vista que so-
mos una auténtica piña. El entre-
nador nos exige lo necesario para
qve sigamos cogiendo el ritmo y
estoy seguro de que al final del año
habremos conseguido nuestros
objetivos. El próximo reto que te-
"emos es ganar a la Balona y si no
puedo marcar no pasaría nada; es-
te domingo tuve suene pero tam-
bién hay otros compañeros, como
Sala manca, que pueden marcar"

La categoría este año cuenta con
eqUIpos muy competitivos, algo
que sabe muy bien el jerezano:
"Hay muy buenos equipos y cual-
quiera que pierda el ritmo podría
descolgarse de la tabla, así que lo
importante es tomarse la competí-
cJón con seriedad".
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BLOC DE NOTAS

El.delantero ha llegado al Sanluqueño procedente del Puerto Real.

Santos Pargaña
arbitrará el derbi
Xerez B-CádizB
Los colegiados designados para
arbitrar los partidos correspon-
dientes a la segunda jornada del
grupo Xde Tercera División son
éstos: Arcos-Los Palacios, Juan
José Llompart Pou; VilIanueva-
Ayamonte, José Carlos Baena

IAcal; Dos Hermanas-Jerez In-
dustria], Ramón Bustos Cruz;

I Mairena-Los Barrios, Sergio
I González Cantador: Puerto Re-

I

al-Cerro del Águila, Juan A. Fer-
nández Muñoz; Balona-Atlético
Sanluqueño, Fernando Tras-
monte Garda; San Fernando-
Cartaya, José Luis Pedroso Ra-
mos; San Roque de Lepe-Córdo-
ba B, Daniel Moreno Díaz; Sevi-
lla C-Pozoblanco, Ángel Celade-
ro López, y Xerez B-Cádiz B,An-
tonio Santos Pargaña.

I
I
L ~-~----

Monsalvete, el. . .
umco que marco
un par de tantos
Monsalvete (Los Palacios) fue el
único en repetir diana en el gru-
poX de Tercera a falta del Cerro
del Águila-Sevilla C. También
marcaronAlexis (Ayamonte),
Gonzalo (Mairena), Raúl Do-
mínguez (Mairena), Orife (Mai-
rena) , Pato (Puerto Real), Mario
(Puerto Real), Copi (Balona),
MoTÍn (Balona), Estévez (Los
Barrios), De Gomar (Los Ba-
rrios), Verdú (Los Barrios), Car-
mona (Dos Hermanas), Lolo
(Dos Hermanas), Abel (Arcos),
Bello (Arcos), DaniVenegas (Ar-
cos), Roberto (Pozoblanco),
Alex (San Roque), )(jsco (San
Roque), Reyes (San Roque), Ca-
pi (San Roque), Romero (VilIa-

jl:
ueva), Ávalo (Villanueva) y Ca-

rrasca (Al. Sanluqueño).
-~._-~~
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PRIMERA ANDALUZA

~ La Roteña de Javier Manzano encara hoy
un nuevo amistoso en el feudo del Algaida
- La Roteña de Javier Manzano -en la foto- juega esta tarde un nuevo
amistoso en el feudo del Algaida para ir preparando el equipo de cara
al comienzo de Liga- Manzano quiere seguir dando minutos a los su-
vos. sobre todo después del buenjuego del equipo en la segonda ffi]-
tad en Trebujena la pasada semana. donde se perdia por 2-0 y se re-
montó al final venCledo 2-3. Los nuevos Jugadores, segÚn el técnico
rojillo.necesitan ir conociéndosecada vezmejor.(JUANMACiAS

SEGUNDA DIVISiÓN B

~ Ningún jugador

anotó más de un gol

en el gru po IV

- Ningón Jugador repibó en la
faceta goleadora en la primera
jornada del grupo IV de Segun-
da División B. en la que se ano-
tdron 20 tantos. Marcaron Ca-
ta"h". Sierra v C1r10S ILina-
res); Alvaro. Fran I\n",d, , é:,,-
w Nnn (Cellla); Gallo y Milnu
\rias iPuertollano): Bordi y Vi-
rente (Granada); Carreño y
Rodri (Betis B): Domingo (AI-
calá); Tariq y Honorio (Agui-
las); Lucas (Algeciras); Lafuen-
te y Mo1ist (Cartagena); Nolito
(Écija), y Sarmiento (Lucena).

- -~ -_o -----

SEGUNDA DIVISiÓN B

~ El andaluz Melero

López dirigirá el duelo

entre Racing y Betis B

. Ya se conoce el árbitro encar-

gado de dirigir el encuentro de
la segunda Jornada en el grup,
IV de Segunda B que medirá ;,
Raci ng Portuense y Bdis B. ("
andaluz Melero Lópc],. Por otro
l¡¡do, el conJunto racUlguista s,
mide maJlana a parti,' de 1,,,
2! ,30 horas en el José del Cuvi-
110al Jerez de 105Clhalleros Cil

partido correspondicnre a la
primera eliminatoria de la Co-
pa del Rey. El vencedor jugaré
en la siguiente eliminatoria al
ganador del Caudal-San Isidro.

PRIMERA ANDALUZA

~ El Rota, que realizó su ofrenda a la Virgen del
Rosario, espera cerrar un par de fichajes más

- La plantilla del Rota aún no está cerrada y, según confesaba el técni-

co Paco Corbeta, en las próximas horas podría anunciarse al menos
un fichaje- Un centro campista con experiencia y un delantero son los
objetivos del equipo- Por otro lado, la plantilla roteña realizó su tradi-
cional ofrenda floral en la Iglesia de la O, concretamente en la capilla
de la Patrona de la Villa, a la Virgen del RosarioJJ. MAciAS

VILLAMARTIN

~ El Guadalcacín gana
el Trofeo N~ Señora

de Las Montañas

- El Polideportivo Municipal de
Villamartin acogió el V lTofeo
Nuestra Señora de Las Monta-

ñas, triangular que contó con el
triunfo final del Guadalcacín,
que dando en segunda posición
el Villamartín y tercero el Bor-
nense- Los resultados de los en-
cuentros fueron: Guadalcadn-

Bornense, 2-0; Villamartín-
Bornense, 3-0, y Villamartín-
Guadalcacín, 0-2. La concejala
Joana Cantalejo fue la encarga-
da de entregar los trofeos.

~----

ENTRENADORES

~ Nuevos cursos

de Nivel-l y Nivel-2

por parte del CEDIFA

_El CEDIFA, Centro de Estu-
dios, Desarrollo e Investiga-
ción del FÚtbol Andaluz, ha
convocado para la temporada
2007/08 cursos de técnico de

fÚtbol para el Nivel-! y el Ni-
vel-2 que, en el caso de la pro-
vincia de Cádiz, se impartirán
en el Complejo Deportivo Elca-
no- El plazo de inscripción para
los interesados estará abierto

hasta el próximo 10 de octubre.
Más información en el teléfono
de la FAF954 924 928.
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Rem~zado. ÓscarTorres,presidentedel club femeninoPolideportivoCádiz,afrontala campañaposterioral descenso
como la más ilusionantede las15de existenciay mantieneel patrociniode la ZonaFrancaen su vueltaa la 1~Andaluza

-------------

"Tenemoselproyectomásambicioso"
Luis Parodi -. --- _ou-.eADIZEl que bien empieza, bien
acaba; a quien madruga, Dios ]e
ayuda. Al Zona Franca de Cádiz le
van los refranes y los reza con devo-
ción. El equipo femenino que pilota
Óscar lbrres no ha bajado los bra-
zos tras el descenso de categoria, ni
se ha tumbado a resoplar para re-
posar la penuria de haber abando-
nado la División de Honor. Este
equipo de mujeres, proyectado a
través de la experiencia de dos
hombres, Torres y Kiko Oliva (en-
trenador y director deportivo),
agranda su entramado futbolistico.
Haber madrugado en]a confección
de la temporada ha posibilitado
que los embrionarios pensamien-
tos de Torres salgan de] cascarón.

Este proyecto se basa en dos nue-
vos equipos femeninos. Uno milita-
rá en Provincial, tercera categoria
del panorama nacional y una por
debajo de la Primera Andaluza, en
donde campará nuevamente el Zo-
na Franca de Cádiz, equipo femeni-
no más representativo de la ciudad.
Se trata de un club que pretende
encauzar a la cantera de la provin-
cia con miras al primer equipo. Por
debajo de estos dos conjuntos, más
aún, un equipo sub'14 que partici-
pará en una categoría recién crea-
da. El segundo equipo en la jerar-
quia del Zona Franca contará con
futbolistas de 1S Y 16 años paro
competir con chicas de eategOlia
senior-

Se ha descendido de División de

Honor y, sin embargo, el fútbol ,ala
femenino se mantiene más lozano

que nunca, según expresa su presi-
dente. Hay un objetivo marcado,
claro y ambicioso, parecido al que
puedan albergar ciudades levanti-
nas como Alicante, o provincias
arraigadas como Madrid, que apor-
ta cinco clubes a la máxima catego-
ria. Con un semillero de escuelas

sembradas en el campo de colegios
e institUtos de la provincia, el Zona
Franca cultiva ya a más de 90 chi-
cas. La recolecta se hará de aquí a

GOLF

~ Juan Carlos García se
lleva el tomeo roteño
celebrado en Puerto Real

. Las instalaciones del Villanueva

Go]f de Puerto Rea] acogieron la
celebración de un campeonato or-
ganizadu pur el Rota Club de Golf.
La victurias fueron para Juan Car-
los García (1" categoría), Juan F.
Serón (2" categoría), Jorge Gon-
zález (mejor Drive) y Joaquín Pe-
ñuleas (mejor Approach)-
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Osear Torres, presidente del Zona Franca, posa en el Portillo, desde donde espera devolver al equipo a División de Honor.-- ~ .-- - -- ---

- --- -- --- -.--
"En Cádiz no hay empresaspriva-
das que sufraguen a un equipo- To-
dos los equipos de Cádiz en nuestra
situación se surten de jugadores
gaditanos", según el presidente.

"El proyecto más ambicioso de
fútbol sala que hay en la provincia
es el nuestro. Ninguna entidad fe-
menina ha emprendido nunca un
proyecto tan ambicioso como es-
te", afirma Torres. "Nosotros sabe-
mos que la División de Honor, por
cuestión económica, no está a
nuestro alcance. Sin ir más lejos, e]
año pasado éramos e] único equi-
po no profesional en la categoría,
aún así, estuvimos hasta]a penúl-
tima jornada luchando por la cate-
goría y quedamos antepenúlti-
mos"-

El Zona Franca mantendrá este

"Surtimos de jugadoras
--- -~-~--- -~--

foráneas conllevaría
-~ - --~---

profesíonalízar el club, lo
--- --- ~- ~ --

que en Cádíz es ímposíble
-- --~-~~-

y no es nuestra filosofía"

un medio plazo. La directiva del
Zona Franca asume el hecho de que
conseguir un mecenas de primer
nivel que aporte una bolsa econó-
mica se antoja utópico. "Cádiz no
dispone de un tejido industrial tan
fuerte como en otros sitios": Por

ello, ]a apuesta por ]a siembra se
entiende como la única vía para en-
gendrar un proyecto consecuente.

BALONMANO

~ El Algecirassupera a Malaguetay Mijas
en la primera fasede la Copade Andalucía.El entrenador de] Algeciras BaJonmano, Ricard Franch, realizó una
valoración positiva de] estado de forma de su equipo tras saldar con
victorias los enfrentamientos de Copa de Andalucía ante el Malague-
ta yel Mijas- "Estamos bien, en una línea ascendente. Por el momento
se están cumpliendo las previsiones y a partir de ahora aumentare-
mos ]a preparación para llegar al comienzo de la competición de la
mejor manera posible", señaló. El Algeciras Balonmano se prepara
ahora para afrontar la fase final de ]a Copa de Andalucía, cuya fecha y
lugar se sabrá en breve y coincidirá con la participación del conjunto
a]birrojo en el torneo que organiza el Pórtland San Antonio-

año en Primera Andaluza al70 por
ciento del equipo que compitió el
año pasado. El resto se ha ido por
motivos laborales- Aparte, Kiko
Oliva espera contar con dos chicas
que la temporada anterior milita-
ron en División de Honor y que se
encuentran en Cádiz por temas la-
borales y de estudios- A esto, hay
que sumar las cinco incorporacio-
nes que se pretenden conseguir.
Aún así, en el club continÚan las
mejores chicas de Cádiz. Son los
casos de Noelia o lrene -que han
tenido ofertas de Honor-. Siguen
también Gloria, Jessica, Estefanía

y Enma, y se espera que lo haga
Montse, una de las más veteranas
del equipo y "]a mejor jugadora
que ha dado Cádiz".

"EstOy seguro de que con las es-

PÁDEL

~ ElIVCremade Alba,
para Oelgado-Pérez
y Tumer-Quiles

. Francisco Turner y Federico
Quiles, en categoría masculina
A, e Inmaculada Delgado y Ma-
ría Pérez, en categoría femeni-
na A, se ha convertido en los
grandes triunfadores de la
cuarta edición dei torneo de

pádel Crema de Alba, celebra-
do en Sotogrande.

-- - -~- '°'0"" ""'

tructuras del club que tenemos y
con la juvent ud que estamos tra-
yendo, en un futuro no muy leja-
no, vamos" volver a la categoria-
Hemos apr ,ndido mucho de la
profesionalldad de los clubes de
División de Honor -dos años ha

militado el equrpo en División de
Honor, 2000/01 y 2006/07-" 10-
rres entiende que. debido a la fra-
gilidad económica que engloba al
deporte provincial. aspirar a más
resulta complicado: "La filosofia
del club no pretende que nos sur-
tamos de gente de fuera. Eso con-
llevaría profesionalizar el equipo y
aquí en Cádiz es imposible. Aun-
que en un presente pudiéramos
afrontar esos gastos, a la larga se-
ría perjudicial"- E] Zona Franca
inició ayer la pretemporada.

FÚTBOLSALA

~ Karakekos, líder

en solitario en la Liga
del Campo del Cura.La novena jornada de la Liga
del Campo del Cura de fútbol
sala ha dejado a Karakekos,
que venció 7-0 a Comer Foot-
ball, como líder en solitario de
la competición. Todo fue posi-
ble gracias al pinchazo de Los
Abducidos, que cayó con estré-
pito ante Los Pakis (9-1).



DIARIO DE (ADll .Martes 18 de Agosto de 2007 deportes 15

Reto.ManuelRebollo,LucianoCerezoy los hermanosDavidy MontanoArjona recorrierona nadolos18kilómetros

quevan desdeel puenteCarranzahastala playadel Rompidillo,invirtiendoun tiempo decuatrohorasy media
~ - -----

Cádizy Rota,unidasporla
mary porcuatro'valientes'

Rafael Bu~~_~

. eADIZ.Hay 18 kilómetros de orilla

a orilla. Cuatro hombres y un re-
to. Ir de Cádiz a Rota nadando,
con el Océano Adántico de fondo

y el puente Carranza, aunque ya
sin cañas de pescar de testigos, de
las que si se te enganchaban te ha-
cían entrar fijo en Matagorda.

Los héroes son David y Monta-
no Arjona, de 58 y 50 años, Ma-
nuel Rebollo, de 47 y Luciano Ce-
rezo, de 55. Ellos consiguieron
cruzar a nado las 12 millas que se-
paran el puente Carranza de la ca-
pital y la playa roteña del Rompi-
dillo. Familia y amigos que se ven
muy unidos realizando esre de-
porte.

Los cuatro son personas relacio-
nadas desde hace bastante tiempo
con las actividades náuticas, a par-
tir del Club Náutico Urra de Rara,
aunque su afición por la natación
es relativamente reciente. El prin-
cipal artífice de este desafío es Da-
vid, trabajador de mantenimiento
de profesión, que lleva ya seis años
realizando este tipo de travesías.
Anteriormente ya había cubierro
otras distancias como Rota-Chi-

piona o la Playa de la Caleta-Rota.
"Él es el culpable", según cuenta
Manuel. Su actual dedicación a la

naración viene de que "siempre he
esrado relacíonado con las acrivi-
dades subacuáticas, como la pesca
submarina o la orientación", dice
el mayor de los Arjona.

La experiencia con la mar de los
otros rres nadadores vienen en re-

lación del propio club náutico, de-
sarrollando actividades como la
vela o el windsurf, entre otras. In-
cluso algunos premios han conse-
guido, como Luciano, que trabaja
de impresor en Chipiona, y que ob-
tuvo el tercer puesto en el Cam-
peonato de Andalucía en 1976,

La idea de realizar esta travesía
viene de hace tres años, "Insistí va-

rias veces en que esto era una c"sa
buena", ahma David, Para Ma-
nue! fue su segunda rravesía,
mientras que para Luciano y Mon-
tano fue su primera vez. Entre her-
manos, el reto nace el año pasado,
cuando David estaba realizando
una de sus travesías Cádiz-Rota y
en una de las embarcaciones le

acompañaba Montano. "Estuvi-
mos entrenando juntos. En medio
del camino Montano se animó, se
tiró y llegó nadando hasta Rota. Al
dia siguiente, él (por Montano)
quería hacer otra travesía y les
propuse a ellos que si se prepara-
ban 10 intentábamos el año que
viene", cuenta David, como así ha
ocurrido este año.

'am

O,.

1, los nadadores, a su salida de Cádiz. 2, Asu
llegadaa laplayadelRompidillo,enRota, 3,
Uno de los valientes, en plena travesía.

------- __~_n -- ' ,
EL DATO J

~~~ac~~e~~~~n~!~n~a~Ui~~r~~:o:ic~~~O~d:!s:~~~;r:~~o. I
del Estrecho de Gibraltar CAC- deración de natación y se encarga Así mismo, los que superen la

I

NEG)es una entidad que se de dar apoyotécnicoyadministra- travesía recibiránla documenta-
constituyó con la misiónde pro- tivoa todoslos nadadores dis- ciónnecesaria para certificar el

Imover, colaborar y organizar to- puestos a realizar el cruce entre cruce y se procederá a su inclu-

I das las actividades náuricas que continentes. Desde este grupo se sión en ellisrado oficial de nada- .
I se realizan en la zona de Tarifa presta ayuda tanto para los entre- dores que han cruzado el Estre-

: para asegurar el buen funciona- namientos previoscomoel scrvi- (ha de Gibraltar.En la página
! miento de ¡as mismas. Esta aso- cio de embarcaciones yequipo web www.acnrg.com se enCl!en-
I ciación es independiente de humano que darán apoyo a los na- tra la información necesaria.' --- --- ----------

La preparación de los nadado-
res para este retO ha sido difícil, ya
que remarcan que "somos aficio-
nados" y nunca han sido profesio-
nales, aunque "si me lo hubiera to-
mado más en serio en su momen-

to, me hubiera gustado dedicarme
a esto profesionalmente", afirma
con rotundidad el mayor de los Ar-
jona.

Cada uno tiene su trabajo y su
familia a los que atender. Por lo
tanto, en estos meses han tenido

que aprovechar el poco tiempo li-
bre de que han dispuesto para pre-
pararse físicamente. Además, tie-
nen el condicionantc de la edad.
Han llevado sus entrenamienros
de forma individual. Éstos han ido
de los seis kilómetros a nado casi a
diario los dos meses antes de Da.
vid, las dos horas de natación cua-
tro días a la semana de Montano,
de cuatro a seis kilómetros nadan-
do todos los días de Manuel o la
bicicleta, el footing y el trabajo en
la piscina de Luciano.

La travesía, que realizaron en
cuatro horas y media, fue compli.
cada debido a la marejadi1la y al
viento del sur de fuerza cuatro que

--- ----

Para el próximo año~-_.-

tienen previsto afrontar
n -

una nueva travesía,

aunque todavía no está

defznido el trayecto

soplaba. "Era una lavadora", dice
Manuel. En su trayecto fueron
acompañados por cuatro embar-
caciones patroneadas por amigos
que les fueron suministrando fru-
ta, bocadi1los, glucosa y refrescos
para reponer fuerzas.

Antes de llegar a la playa del
Rompidillo de Rota, se avisó por
megafonía de la llegada de los
cuatro valientes, lo que originó un
gran revuelo entre los bañisras
que disfrutaban ese día de la costa
roteña. Como señala Montano,
"fue emocionante ver la playa aba.
reotada esperándonos", Los senti-
mientos de completar este desafío
colectivo fueron muy gratos. Mon-
tano, que deburaba en estas lides,
aseguró que "tuve una satisfacción
muy grande cuando llegué. Hay
que ser muy fuerte de mente para
no abandonar".

David Meca es el deportista en
el que se han fijado para realizar
estas travesías y hasra se ha mos-
trado dispuesto a recibirlos. Según
cuenta David, "fuimos a vedo a la
salida de la rravesía de Sanlúcar a

Sevilla. Por casualidad, un parien-
te de Montano fue quien le vendió
la casa y habló con él".

Para el próximo verano prepa-
ran nuevos retos, aunque no lo tie-
nen definido. Éstos pueden ir d,,,.
de "salir de nuevos lugares", como
quiere David, a "mejorar la mar-
ca", como propone Luciano. Nada.
dores tendremos para rato.
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Espacio abierto. LaGaleríade Arte,Conservacióny Restauración'RafaelGordon'conjugasu

labor conotrasofertaspúblicascomo exposicionespictóricasy talleresde iniciaciónal dibujo
---.--.

La lucha contra el tiempo
IJJ
'" .

Carmen G. Frigolet

El taller de restauración y conservación de obras de arte de Rafael Gordon constituye un espacio de trabajo medido y minucioso.
",,'" 60"''''' ",,,.m

. cAOiZ.Rafael Gordon regenta una
galería en]a calle P]ocia desde ha.
ce una década. A sus espaldas pesa
su formación en Bellas Artes, ca-
rrera en la que se especializó en
1989 dentro de la rama de Conser-

vación y Restauración. A esta ocu.
pación dedica su tiempo yesfuer-
zo. No tiene que romper e] blanco
del lienzo. Pero su tarea le enfren-

ta a un reto mayor. "La obra de arte
es un objeto que hay que estudiar
concienzudamente, ver qué nece-
sita restaurar y conservar lo co-
rrecto". acJara.

La experiencia es un grado. Pese
a ello, sigue estudiando con mesu-
ra cada una de las piezas que lle-
gan hasta su taller. En su mayoría,
la clientela es particular y, casi
siempre, residentes en la provin-
cia. Trabaja sobre todo pinturas
sobre lienzo y madera, aunque
también recibe de encargo peque-

fn.wlr'U'lir~1

ños objetos de decoración y tallas.
Estas obras de arte pasan de ge-

neración en generación. "Cádiz
posee mucha fama por su rico ]e-
gado de creaciones artísticas an-
da]uzas e italianas y, hoy en día,
muchas familias gaditanas cuen-
tan en sus hogares con piezas muy
cotizadas", relata el restaurador.

Las herencias se convierten a ve-
ces en un arma de doble filo. "Las

obras se van escapando poco a po-
co, pues también es habitual que
por cuestiones económicas los he-
rederos prefieran vendedas. Las
donaciones pasan entonces a otras
ciudades con mayor níve] adquisi-
tivo", comenta. No obstante, Ra-
fael Gordon asegura que los gadi-
tanos "se interesan por tener las
obras muy cuidadas". Creencia
que se desprende de su negocio,
que marcha a un ritmo continuo.

Un valor incalculable acompaña
a muchas obras de arte. Resulta di-

ficil cuantificar su precio. A esta

dificultad también se ven someti-

dos estos artesanos que remien-
dan e] fiero paso de] tiempo. "La
restauración y la conservación de]
patrimonio artístico debe hacerse
únicamente a manos de un profe-
sional, ya que irá en beneficio de la
obra y le dotará de más valor',
puntualiza Rafael. La conciencia-
ción de que en ello va]a perdurabi-
lidad del objeto es primordial.
Tantos valores en alza que desem-
bocan en un coste simbólico. Tras
meses de intenso trabajo.

El galerista se defiende ante los
riesgos que entraña su profesión.
"Hay que ir paso a paso, analizan-
do primero el estado de conserva-
ción del objeto, ya que después no
hay vuelta atrás". Este lento proce-
so marca diferencias con el segui-
do por quienes se hacen llamar "a
la ligera" restauradores. Y es que
el intrusismo plantea igualmente
una grave problemática en este
oficio. "Si las tareas no se ejecutan

minuciosamente, el desastre es tal
que resulta mejor que la obra se
deteriore por sí sola", denuncia es-
te experto.

La restauración y conservación
de obras artísticas es un trabajo
inherente a un simple espacio, el
taller. Pero Rafael Gordon ha que-
rido ir más allá. Una colección de
pintUra ocupa la antesala, por
donde han pasado obras de artis-
tas gaditanos como Alejandro Bo-
tubol, Pepe Palacios, Julián Delga-
do, o Manuel Oroz VentUra, éste
último responsable de la presente
serie dedicada al paisaje marino
de Cádiz. Además, el restaurador
Rafael Gordon imparte clases de
iniciación a la pintUra y el dibujo
para grupos reducidos de alum-
nos.

En este establecimiento de P]o-
cia se da cita el arte en todas sus
expresiones. A pie de calle y en
contacto con el público, con el fin
de acercar el amor por]o estético.

Juan Lamillar, premio Villa de Rota
Supoemario'Lahorasecreta'ha sidoelegidoporel jurado,conCaballeroBonaldy BenítezReyes

REOACCION.eADIZ.El IX Premio de Poesía Villa
de Rota ha recaída sobre Juan La-
millar, por la obra La hora secreta.

El premio fue fallado ayer por los
miembros del jurado del certamen,
conformado por escritores de la ta-
lla de José Manue] Caballero Bo-

nald, Ángel García López, Luis Gar-
cia Montero, Benjamín Prado y Fe-
lipe Benítez Reyes.

Juan Lamillar (Sevilla, 1958) es
profesor de literatura y cuenta con
los premios Luis Cernuda y Vicente
Núñez. Es autor de siete libros de

poemas, entre los que destacan El
arte de las sombras (1991), Los días

más largos (1993) y Las lecciones del
tiempo (1998). Asimismo, Elpaisa-
je irifinito (1997) es una selección
de su obra entre 1982 y 1997 Yestá
incluido en diversas antologías na-
cionales. Colaborador habitual de

revistas literarias, en La otra AbLSi-
nia (1998) reunió textos sobre mú-
sica y literatura y en El desorden del

canto (2000) recogió escritos de di-
verso tono.

A la presente convocatoria del
premio Poesía Villa de Rota han
concurrido quinientas cuarenta
obras, entre las que el 43 por ciento
proceden de las distintas comuni-
dades españolas y el 57 por ciento
restantes de América del Norte,

LasNoches
Clásicas
siguen con el
concierto de
SuoDuo
El claustro de la iglesia de

San Francisco acoge este

recital de cámara a partir

de las nueve y media

----
REDACCION---~- ~-

. eADIZ.La agrupación de cáma-
ra Suo Duo será la encargada
de abrir una noche más los con-
ciertos clásicos en San Francis-

co hoya partir de las nueve y
media. El claustro de la iglesia
conventual abre ~us puertas
una vez más dentro de la pro-
gramación del ciclo de música
Las Noches Clásicas, organiza-
da por la Fundación de Cultura
del Ayuntamiento de Cádiz.

La formación Suo Duo, com-
puesta por Orto- Ville
Nyyssonen y María Marin Gui-
meráns, interpretará piezas de
Debussy, Piazzolla, Béla Bartok
o Alberto Ginastera .

Nacida en Galicia en 1979,
María Marin Guimeráns es ac-

tua]mente profesora de flauta
travesera ~n el Conservatorio
de Música Manuel de Falla, en
Cádiz. Nyyssonen, natural de
Kuopio (Finlandia), ha sido
presidente de la fundación de
guitarra de Turku. Precisamen-
te, su carrera musical se apoya
en el dominio de este instru-
mento de cuerda.

La unión musical de ambos

artistas se inició en 2004 y des-
de ese año actúan en numero-
sas ocasiones en Holanda, Fin-
landia y Espal"ia. Su repertorio
va desde Ja música clásica has-

ta la más popular, particular-
mente de América del Sur: tan-

gos, música tradicional brasile-
ña... Pasando por la contempo-
ránea, por la que tienen un
gran interés, incluyendo en su
repertorio autores como Take-
mitsu, Koshkin, Denisov o
Ruiz-Pipo.

Centro América, América del Sur,
así como de diversos países euro-
peos.

El premio está dotado con
12.000 euros y la publicación delli-
bro en la editorial Renacimiento.

Este certamen está organizado
por ]a Fundación Alcalde 20ilo
Ruiz-Mateos, bajo el patrocinio
conjunto del Ayuntamiento de Ro-
ta, a través de su delegación de Culo
tura. Felipe Benitez, Ruiz-Mateos y
Montemayor Laynez de los Santos,
actuaron como presidentes honori-
ficos del acto.
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TURISMO El acuerdo, que tiene un año de duración, fue nlbricado en Hannover

Elalcalde firma un convenio
conel touroperadorTUI
Ei fin es promocionar
la localidad en la

publicación de

esta empresa alemana

Esta publicación tiene
una tirada de 600.000

ejemplares y llega a los

paises centroeuropeos

INFORMACiÓN
ROTA
El alcalde de Rota. Lorenzo Sán-
ehezAlonso, se trasladó reciente-
mente hasta la localidad alemana

de Hannover para proceder a la
tirma de un conveniojuuto a re-
presentantes de la empresa tou-
roper"dora de dicho país, TUl, re-
ciente Urtade Om 2007. Asílo ha
dado a conocer en rueda de pren-
sa la primera teniente de alcalde,
Eva Corrales. acompañada de la
delegada de Turismo. Carmen
Lamez, Se trata de un acuerdo de
un' año de duració" para que la
,,!'erta tlllistica del municipio ro-
teño se publieite a través de la pu-
hlicación editada porel citado tou-
roperador, la Cllal tielle una tira-
da de 600,000 ejemplares y llega
a todos los países centroeumpeos
(1, I"s que trabaja TUL

1.1portavoz municipal rccordó
('"mo a comicnzos de este 11\esde

agosto y a través de la Fundación
Municipalpara elTUI'ismoyel Cr>-
mercio. el touroperador aleimin
recibió el galardón de la Una de
Oro cou el que se reconocía sula-
bol' de promociólI de la Villa, No
debemos ohidar que esta empre-
sa alemana,jullto collla empresa
Hoteles Andaluces COIIEllcanto
II-L-\CE). no ha dejado de traertu-
nSl110de cahdad a la lucalidad m-
tella desde hace muchos allos.

'''O'MA',,"

,;

Elalcalde de Rota, junto a Oliver Muller Dukat, director del touroperador TUlen España y Alemania.

com;rtiéndose en una alternativa

para nuestra economía, Un im-
portancia que fue recalcada por
la teniente de alcalde delegada de
Turismo, Maria del Carmen Lav-
nez. que explicó que este tourt>-
perador dispone de una flota de
un ceI1tenarde aviones, :Lsícorno

de 3,000 agencias de viajes,

HOTEL DE PUNTA CANDOR

Durante su encuentro en Han-

nover. la primera autoridad local
apmvechó para mostrar a los re-
presentantes de TUl el pmyecto
del futuro Hotel Escuela de Pun-

ta Candor con el que se quiere arn-
pliar nuestra oferta turística al
tiempo que se fornla y se genera
empleu, Este hotel de unas 170 ha-

bitaeiones se situaría en los terre-

nos que ahora ocupa el camping
de Punta Candor y que el equipo
de gobierno espera que laJunta
de Andalucía revierta al Ay'rnta-
miento lo ante, posible.

En este sentido, Laynez ha ex-
plicado que durante la pasada le-
gislatura los trabajos del equipo
de gobiemo se centr"ron en la me-
jor" de la dotación hotelera, es de-
cir, en dotar a Rota de un mayor
nÚmero de plazas hoteleras, Fru-
to de ese trabajo son el Hotel Bar-
celó Costa Ballena, el Hotel Elba

que se va a inaugurar en breve o
el futuro Hotel Don Zoilo que tam-
bién se ubicará en Costa Ballena,
así corno la puesta en carga de par-
celas hoteleras en pleno rentro de

la localidad de Rota.
Ahora, el planteamiento para

el sector turístico que realiza el
equipo de Gobierno y que tiene
previsto llevara cabo a lo largo de
los próximos aÚos es otro \' con-
siste básicamente en preparar a
los ciudadanos par" que cuenten
con la fonnación necesaria para
poder optar a los futuros puestos
de trabajo que estos hoteles van a
rrear. Y aquí es donde el hotel es-
cuelajugrtrá lI11papel decisivo para
lo cual se quiere, desde la Socie-
dad Urbanística dc Desarrollo crc-

ar una empresa mixta en la que
Junto al Ayuntamiento participcn
empresas privadas del sector dc la
hosteleria y saquen adelante este
Importante provecto,

COLABORACiÓNFirma de un convenio municipal con el Servicio Andaluz de Empleo

Punto táctil del SAEen
la Oficina de Fomento

tNFORMACtóN
ROTA

l.a O!icina de Fomento ],:conó-
mico del Avuntanuemo comiuÚa
(lIlI¡.>liande>SIlSseniÓo.s para Ira-
,n m:;s !';icil y cómodas las ges-
tiones relacionada,s con la bÚs-

'Ille(\;¡ de empleo.
,I"j, graclas.( U" ':"I\'eni" de

,ol:':¡u\;llió" linl'"(''' 1">1(,1(;"n-
'1:"OIi(' roteÚo COIIe: ServllloAn-

dalnzde bllpleo ISAJ::¡.se ltams-
"dado nll pnnto (le I11f"rmau'-m
\ .~('sli'-m del SAE ell las dep\'ll-
dellllas de la [)Iic;na d,' Fomell-

to. situada ell la pnmna pl:lI1t:1
(lel bllficio García S:;ncl1<'z.l'nl:l
Plaza de Esp"Úa

,\ través dt, ('sta ill;( iativa se pre-

, .,.

tende por un lado acercar las nue-
vas tecnologías de la inlonnación
y cOll1l1nicaciones a los ciudada-
nos, consiguiendo a la vez agilizAr,
simpli!icar y faeititar a las perso-
nas que buscan emplee> la reno-
vaCIÓnde la demandade empleo.
consult "ry a':tualizar I¡'s datos per-
sonales. curriculares. administra-
tivos.d,'servicio" deempko;asj
como imprimir informe con tu-
dos los datos de la demanda,

r.., delegado de Fomento re-
,altÓ qne los demandantes de em-
pleo qne se acercan a la Oficina
para inJÚnnarse o IfIscriblrse t'\1
cursos, o realizar alguna gestiÓn,
v necesiten actualizar su deman-

~ladeempleo.lo podrán hacer dl-

,,,,leMAC,,'-

Lt t

Oficina de Fomento.

reClamente en este puuto táctil,
sin nen'sidad de desplazarse has-
ta la of¡cma del SAE en Rota.

Por ello. est" instalación. que
es Imto de la colaboración entre

administraciones para acercar los
servicio, a Ie>sciudadanos, es un;¡

forma de facilitar a los deman-

dantes de empleo que actualicen
su mejura o demanda de empleo,

Para la delegada de Fou,enLO.
María del Carmen L'ynez, resul-
ta muy interesante f'lCilitar eSle
servicio ubicándolo físicamente
en esta Oticina de Fomento, don-
de empresarios y demandantes de
empleo realizan numem"L, ges-
¡jones, que van desde peticiÓn de
subvenciones a 1" participación
en iniciativas fonnativas,

Para acceder a este Punto Tác-

til es necesalio que el usuario dé
de alla subuella digit\1 para usal
este 'en'i( io (11,1'requien' el 1"'-
conoci111ient(, de ia huell:" 111511"1,
trámite que se ha de realizar en la
OtiÓna del ServiCio Andaluz de

Empleo situada ellla Plaza de los
Rcyes Magos. sin uÚmero. Para
lIIal'1uier aclaraciÓn sobre este
tema, los interesados pueden po-
nerse en con[;lclO con la Oficina
mlllÜci!'al de Fomento llamando
al teléfono 956829113.

.... .

FIESTAS

Elpróximo 14
será elegida la
Dama Mayor
del Rosario

]
j

INFORMACiÓN
ROTA

A falta de algo más de un mes
para que se celebren las Fies-
tas Patronales de la localidad.
la Delegación de Fiestas ya está
trabajando directamente mn
las Damas que compondrán
este año la Corte de Honor de
las Fiestas en honor a la PatrCr
Hay Alcaldesa de la Villa. la Vir-
gen del Rosario, que tendrán
lugar del 4 al 7 dc octubre.

El delegado de Fiestas, 15-
mael Puyana Román, ha indi-
cado que ya se han producido
las primeras rell11iones y tomas
de mntacto con las 25 Damas,
así como con el jurado que
compartirá con ellas los viajes
y excursiones que Fiestas or-
ganiza con el !in de que lasjó-
venes tengan la oportunidad
de comp<U1'¡'expel;encias y es-
trechar lazos de unión, al mis-
mo tiempo qne ofrece aljura-
do la posibilidad de conocer a
cada una de las damas de las
Fiestas Patronales de este año,
de cara a la próxima elección
de la Dama Mayor,

De hecho la Delegación ya
ha fijado un calendalio de vi-
sitas y actividades con las Da-
mas, que comenzará el próxi-
mojueves 30 con un viaje a
Ceue" al que se sumará una v;-
sita cultural por la localidad
que tendrá lugar ellO dc sep-
tiembre; :Lsícuma un viaje a la
fibrica de Cmzcampo en Se-
villa.

El delegado de Fiestas tam-
bién apuntó otras excursiones,
que ya se han convertido en ci-
tas ineludibles que suelen re-
piten año tras allo, como es el
caso del acto rIe convivencia

que se desarrolla en la Base Na-
val, o una visit" a bodegas,

Con tOdo. y una vez conclu-
yan las excursiones, la Delega-
ción tiene previsto celebrar el
acto de elección de la Dama

Mayor, el próximo v;cmes ] 4
de septiembre t'n el salón de
Plenos del Palacio Municipal
CasÜllo de l.lIna,

Además, leníendo en C!1\'n-
Wque el plazo para presentar
lassolicitlldes de los aspiran tes
a palcs de las Fiest'ls Patmlla-
les terlnÍ1la el '\1 de agosto. k
mael Pu),ma ha anllnciado 'lile
ell la primera semana de sep-
tiembre se llevará a cabo el sor-

teo para elegir a los pajes qlle
aLOmpaíiar:ín a las Damas en
alg1ll1Osde los principales ac-
tos dé estas Fiestas Pau'onafes,

Por otm lado, el delegado
d(' Fiesta,sanllnció que los ope-
raros mlllliclpales ads, ritOs a
esta delq;acilÍlI esláll ya OCII-
p,inrlose (le, Ikllo ('11las laho-
res de cons,nllTIÓn de I:1s",-
rroz,lS, ) ell la decoración de
los distintos esce1\(\1'1OS'lile se
illstal,01 en la lucalidad lOn 1110-
tim de las Fiestas Patronales.
un u'abajo para el se CIIellta. tal
y «HilO apllntÓ el propio dele-
gado, con poco tiempo. te-
niendo ell cuenta '1110'hace es-
cas,tSseman:LS 'lile se concluyó
la Fiesta de la Urt;l,
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MANUEL SI MARRO GERENTE PROVINCIAL DE LA AGENCIA DE INNOV ACiÓN y DESARROLLO DE ANDALUcíA (ANTIGUO IFA)

«Vamos a ser selectivos; no cogeremos
cualquier proyecto que llegue a la Bahía»
Accedió al cargo en plena crisis de Delphi y tras seis meses «convulsos pero de
esperanza», cree que la industrialización «es mirar adelante, no volvera empezar»

~ ~---

B. REVILLA CÁOIZ

':"No pucdeiÍeci¡w <ine su llegad",a
la gerencia de la Agencia de ¡{lIlO-
"ación y Desarrollo de Andalucia
(antiguo ¡FA) haya sido paulatina
y tampoco que haya disfrutado de
los cien dias de cortesia pertinen-
tes al acceder a cm nuevo cargo, asi
a buen seguro su dilatada expe-
riencia en esta entidad habrá sido
un buen colchón para afrontar la
crisis de Delphi y uno de los pro~
cesos más esperanzadores que
afronta la Bahía: su reindustriali-
¿ación para entrar en la era de la
soeledad de la información. Sima-
ITO,que tomó el relevo del falleci-
do Eduardo Pérez Avhar en febre-
ro aunque no tomó posesión hasta
abril, asegeu'a que el espiritu de cap-
tación de empresas será el mismo
que guió el nacimien to del Tecno~
bahia: carácter selectivo y apuesta
por las nuevas tecnologias.
-.¿Cómo ha sido su desembarco en
la gerencia de IDEAdespués de vein-
te años dedicado a esta entidad?

Ha s]do una etapa muy especial.
empezando por ias cirClmstanClas
tan desgraciadas por ias que acce-
(!I al cargo y luego por las condi-
"I(mes convulsas, pero también
."peranzadoras, en la Bahia. Aho-
J'a las incertidumbres están ahi,
pero con Delphi se ha conseguido
el mejor acuerdo de los posibles y
hay lma hoja de ruta perfectamen-
te delimitada. Y.simultáneamente,
las labores de reindustrialización,
aunque esta palabra no me gusta
porque suena a criS1S y no es tal.
sino que hay sectores que tienen
un ciclo, como ha sido el de com-
ponentes de auto moción, y ahora
que ha fmalizado vamos a otro ciclo
con sectores emergentes como el
aeronáutlco o las telecomunica-
ciones. Más que reindustriallzación
es una industrialización porque no
se busca sustituir la industria
actual, sino complementarIa. No es
volver atrás, a empezar, sino mirar
adelante hacia aquello con mejores
perspectivas de fub.lro y hacer todos
los esfuerzos públicos para captar
las mejores inversiones y para que
el peso industrial de la Báhía sea el
que tiene que ser.
..,.~""entemente este parqué-Jíareq,

. bido núevasayudósparóproyectos
de EADS, SK-l0, el CEEI y,la. Fun-
dación Técnotur. ¿Qué tipo ~aeini-
ciativas son las que se impulsan?
-Son ayudas del Ministerio de Edu~
cación YCiencia a proyectos e infi-a-
cslmetoras de investigación y desa-
Tollo '''' parques tecnológicos. de

ic¡'ma que el solicita"te es el par

«La aeronáutica tiene

que aumentar su
peso en la Bahía de
modo significativo»

+

JORNADAS. Simarro, en un acto reciente del CEEI.! R. R.

que y los beneficiarios son, pro~
porcionalmente, éste y las empre~
sas. Son proyectos de investigación,
los de SK-I0 y EADS de materíales
compuestos de la aetúnáutica y que,
en su mayoría, van a tener una apli-
cación rápida (uno o dos años) y
generarán una inversión en estas
empresas para incrementar su capa-
cidad productiva y tecnológica.
-¿Qué grado de ocupación tiene en
la actualidad el Tecnobahía, que
comprende terrenos de El Puerto

(Parque Industrial Bahíade Cádiz)
y de Puerto Real(Trocadero)?
-El Parque Industrial Bahia de
Cádiz, que fue el origen, está prác-
ticamente todo vendido. Queda sólo
en torno a un 15%, unas cuatro o
cinco parcelas disponibles. Hay
algunas que ya están adjudicadas
pero que están por OCUpal;como es
el caso de Génesis Solar -una de
las empresas que empleará a mano
de obra procedente de Delphi-, y
otras sobre las que hay ya nna

opción de compra pendiente de pre-
sentar el proyecto defmitivo. Yen
el Trocadero, tenemos los terrenos
anexos a Delphi, que compramos
en 2003y que formarán parte del
Tecnobalúa aunque áhora están en
un compás de espera ante el plan
de reindustrialización. Ya se han
presentado unas modificaciones
urbanísticas ante el Ayuntamien-
to de Puerto Real, pero su situación
fmal dependerá de los proyectos de
la Consejería para la Bahía.
-¿Qué espíritu guiará la implanta-
ción de nuevas empresas?
-Hay un número importante de
empresas interesadas, algunas de
ellas ya conocidas -Sadiel y Géne~
sis Solar-, y se espera que en sep-
tiembre se concreten los proyectos
ya aprobados. La filosofia es no
coger cualquier proyecto que lle-
gue. De hecho, el Tecnobahía ha
sido bastante selectivo y pese a la
escasez de suelo que hay en la
Bahía, no lo vendimos hace años
como lo pudimos hacer porque
nuestro interés era ubicar proyec-
tos de contenido tecnológico ele-
vado. También albora se van a pri~
mar estos porque son los que
garantizan una mayor viabilidad
inmediata y también una conti~
nuidad futura. No podemos caer
en modelos que dejen de ser com-
petitivos en poco tiempo.
-En esta linea, el sector aeronáuti-
co seráclave, ¿no?
-Sí claro. Sí todo va como parece,
el sector aeronáutico tiene que
incrementar de forma significati-
va su peso en la Bahia de Cádiz,
pero todo está por concretar.
-¿Habrá alguna sorpresa? Hay
mucha expectación para conocer
las empresas y desde la oposición
se exige que se den a conocer.
-Las medidas se irán dando a cono-
cer conforme los proyectos tengan
suficiente grado de madurez para
que sepuedan difundir sin que sea
contraproducente. Los proyectos
no se deben anunciar antes de tiem-
po porque pueden estropearse o los
propios inversores echarse atrás.
brevilla@lavozdigital.es

I «Haremos una campa.ñaparaquecale

I en la opinióllpública el potencial de la Bahía»
i -Entre la opinión pública hayasen- cuando empieza a conocer los dos concretos que ya hay Lo que
I tado un gran negativismo sobre datos de la Bahia, la capacidad ocurre es que todos miramos las
I las posibilidades ae la Bahía para industnal, los traba,adores cua- cosas con una perspectiva lem-

captar empresas. ¿Es real €So sen- lif¡eado, o las acciones de desa- pora] muy corta y queremos que
sación de la calle? rrolJu de suelo mdustrial ven lo al día siguiente dei cierre ya abra
-La opinión pública me preoou- que verdaderamente hay y no tie~ otra empresa. Pero son proyectos
pa menos, porque la que cuenta nen esa sensación negativa que muy importantes que necesitan
es la de los J]1versores~ Si puede hay en el ambiente. Lo que cuen- lin tiempo de maduración y la
haber un caldo de culÜvo negati- ta es el trabajo que. a lo mejor, no propia ejecución de las inversio-
vo. se piensa que todo es eris]s y llega y por eUo se hará cma cam- nes también es prolongada. El
que las empresas no quieren paña de comunicación para que camino es largo pero los prime-
venir. e incluso el inversor puede cale en la opinión pública el ros pasos ya se están dando y vie-
pr,nsar que no hay interés. Pero potencial y la realidad de acuer~ nen muchos años muy intensos.

~-- __m~ - ~~~ --~-~-~ ~~- _o_.

Martes 28/8/2007 I La voz

Recuerdana la
Junta que «aún
debe cuatro
millones» de
ayudas del Plemca

LA VOZ CÁOIZ

El presidente provincial del PP
de Cádiz, José Loaiza, recordó
ayer al presidente de la Junta
de Andalucia, Manuel Chaves,
que el Gobierno andaluz «aún
debe cuatro millones de euros
en concepto de ayudas por el
Plemc",> y c¡-¡ticó el «recraso de
mas de dos años» en la puesta
en marcha de <<lastan anuncia-
das y prometidas» Actuaciones
Territoriales Integrales Prefe-
rentes para el Empleo (Atipe)>>,
las nuevas políticas dirigídas a
las zonas con mayores tasas de
desempleo. como son ambas
bahias y el Bajo Guadalquivir
en la provincia gaditana.

Loaiza calificó de «urgente»
el pago de las ayudas del Plem-
ea «teniendo en cuenta que la
media de contratación indefi~
nida tan sólo alcanza el 38,3%»
-según lm informe del Colegio
de Graduados Sociales de
Cádiz- y que «la contrataclón
temporal sigue manteniendo
parámetros tan altos que supo-
nen hasta el 52,2% de los con~
tratos realizados por pequeñas
y medianas empresas»~

Eu su opinión. el hecho de
que ,<loscontt""dtosbasura se rea-
licen incluso en las adminis-
traciones públicas y que el paro
siga atmlentando en la provin~
eia con el Clerre de factorias
como Delphl y las continuas
sangrias de puestos de trabajo,
deberia haber provocado ya la
actuación iJUnediata del Gobier-
no de Chaves en pro de una
re activación urgente del
empleo».

Sanztildade
«estafapolítica»
laactuación
públicaenDelphi
--

LA voz CÁOIZ

l

El secretario general del PP-A,
Antonio Sanz, tildó ayer de
<Iestafa política» la actitud del
Gobierno andaluz con los tra-
bajadores de Delphi y Bolíden,
y afirmó que, tal y como ha
pasado con otras empresas, los
empleados de estas empresas

- -son <<víciimas de un engaño per-

manente». El dirigente popular
denwlció la «desvergüenza poli:
tica» y «cara dura» de la Junta
de Andalucia al prometer a los
trabajadores de estas empresas
soluelOnes que J",unca llegan».
una situación ~-precisó- que ya
vivió en 19841aBallÍa de CMiz.
cuando <Iseperdieron 3.lXXJ pues-

tos de trabajO!' con la recon~
versión de los astilleros. Sanz
argumenlÜ en esta linea que la
política industrial de la Junta
es la de la "huida hacia adelan-
te» y exigió que se concreten
cuáles son las cinco industrias
que van instalarse en la Bahía.

Í!
,

I

J

~
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ROTA

ElAyuntamiento
vuelvea reclamar
la gestióndelos
corrales
Defiende que el marisqueo es la razón
de ser de estos espacios naturales

El ente local pretende crear en ellos
campos de trabajo para los jóvenes----

----------
LA VOZ ROTA- ----

Antonio Aleedo González, como
teniente de alcalde delegado de
Medio Ambiente y Playas, infor-
mó ayer de que durante la Última
reunión mantenida con el jefe de
la Demarcación de Costas Anda-
lucía Atlántico, Federico Fer-
nández, asi como con represen-
tantes del grupo Ecalogistas en
Acción se puso sobre la mesa el
interés del Equipo de Gobierno
(RR UU y PP) de sacar adelante el
Plan de Uso y Gestión de los corra-
les, ya que en estos momentos los
mariscadores y corraleros SIguen
sin poder ejercer su actividad.

SegÚn expuso Antonio AJcedo,
la preocupación cadica en que nos
encontramos cun un monumento
natural en el que la actividad de
marisqueo no está rl'gulada, cnan-
do es ésta su razón de ser. Asi,
insistió en que a la mayor breve-
dad posible quede des bloqueada
en la Demarcación de Costas la
cesión de los corrales al Ayunta-
miento y en la Consejeria de Pes-
ca de la Jernta de Andalucia se des-
bloquee también la ceSIón de los
corrales al ente local y se otorgue
la preceptiva autorización para
que éste pueda gestioner, «tal y
como determina el Plan de Uso y
Gestión y el convenio firmado en
su dia», el monumento natural.

,'~""':.III:U~
Los Corrales de Rota, declarados

I Monumento Natural por la Conse-
jería de MedioAmbiente de la Jun-
ta de Andalucía, comprende un
espacio de 1.100.037 metros cua-
drados de la franla Intermareal roca-
sa en la Playa de la Almadraba. Este

I espacio Incluye dos zonas diferen-
ciadas, una compuesta por cinco
corrales de pesca, y otra, exterior
a los corrales, en las 70 hectáreas
restantes. Elinterés ecológico y cul-

I tural, la riqueza biológICade la fran-
ja intermareal rocosa donde están
construidos, así como la singulari-

I dad del paisaje, son factores que
determinaron que fuera declarado
Monumento Natural de Andalucía.

Por otro lado, Alcedo planteó la
propuesta de crear campos de tra-
bajo para los jóvenes, es decir,
espacios para el desarrollo de la
educación medioambiental y la
participación activa de aquellos
que están relacionados con el
mundo de los corrales.

Otra de las preocupaciones es
que pueda romperse la cadena de
transmisIón de conocimientos que
siempre se ha llevado a cabo de
padres a hijos en los corrales y
que esta tradición acabe perdién-
dose. «Si la tradición no se men-
tiene, dilícilmentC' podremos con-

iIÍ
""-<""~

MARISCADOR ES. Siguen sin poder ejercer en los corrales. / LAvoz

servar los canales porque son
consecuencia directa de la mano
del hombre que los protege, cui-
da y reconstruye para recoger el
fruto de la pesca», aplrntó AJcedo.

Reconstrucción

Federico Fernández, jefe de la
Demarcación de Costas se habia
trasladado a Rota para presentar,
entre otras cuestiones, el proyec-
to que desde este organismo se ha
elaborado para la reconstrucción
de los corrales de Punta Candor,
Corraletas y Hondo. Recuperación
que contaria con un presupuesto

Elmunicipiosepublicitaráenunarevistade
TUlconunatiradade600.000 ejemplares

._~
LA VOZ ROTA

.-- -- --

La primera teniente de alcalde y
ponavoz del Equipo de Gobierno
¡pp y RE UU), Maria B;va Corra-
les, acompañada de la teniente de
alcalde responsable ele la Funda-
cion MunIcipal de Turismo y
"omercio, Maria Jel Carmen Lay-
n,'!.. infi,cm" ayer riel ,,,,nvenia fir-
'nad" e! '''ls3d(- ¡,' de "';DstO Dnr

, _d, llr- "r"\ V,"DZ" S;",-
'1"", \¡r,n"o c." ' al"ma

ele '''1'1;'1 e . en'-eSl'n
t'l

, >le u::
,1>, '°,"

::\1J)i

., "°""::,
"t do "r"

tiene una tirada de 600.000ejem-
plares y llega a todos los paises
centroeuropeos en los que traba-
jaTUI.

La portavoz, María Eva Corra-
les, recordó cómo a comienzos de
este mes de agosto, y a través de
la Fundación Municipal para el
Tu¡-isnh' y el CumerclO, el touro-
¡,erarlor alcm,)" ;','cil1iÓ el
don de la Un:: e, ,j,'.., ,'Oll ur.<'
se r:>,'ono,'" S\l ["b",' :iEOPfOn"l-
elÓn de ¡,¡ localElar!. Cah,o '-.enr.
dar q\le T¡;Jiw ,,' con la emp¡-l'-
S2 ]1"10-",,,-' '"!,'l,,,"'" con léllcal1

., ',. '1e\'i"
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, "" \miJo,'
'11""" qc:" H' ",.ca!<:"d" por \--
'en",nt" de ¡¡,,?.lelo delc?ad" de

Turismo, Maria del Carmen Lay-
nez, que explicó que este touro-
perador dIspone de una flota de
un centenar de aviones, asi come
de 3.000 agencias de viajes.

Durante su encuentro en Han-

nover, la primera autoridad local
aprovechó para mostrar a los
representantes de TUl el proyec-
to eleifur.lra Hotel ;;:scllda de Pun-
, C'an,',¡r con"¡ qUl1se ",,"re

empl:ar la o;'en¡¡ tunstica local al
que;e forma ,. se geneca

Este hotel. el; unas: ce,
sesitu,'ri" c'r

',"-0 ,.)0 ,~'''' ah(1¡-:\ o",,':ea coi, '11"
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Cobierno ""pera 'tU

,J' . fa é! -\r-,detuci2 env'er
',y-.lm2'"iemo lo 8'no, posihle

de 2.762.015 euros y sobre el que
el jefe de la Demarcación queria
conocer los distintos posiciona-
mientas que se dan en nuestra
localidad.

En este sentido, el delegado de
Medio Ambiente y Playas mani-
festó que el Gobierno local man-
tiene una posición critica en lo
que a las técnicas de reconstruc-
ción de los corrales ya aplicadas
se refiere. Crítica que se centra en
la aplicación de lo industrial,
como es el hormigón, en detri-
mento de oti-as técnicas más natu-
rales, tradicionales y artesanales.

Eva Corrales, / LAvoz

En ,'ste sentido,. ',[am( de! la,"
""'" L8\'1)('7 ser,a]" '¡"'a<1t,.
la pasada Jeg:sÍ;\'\I\" in, ""C"i,}',

"(l,'nlr",or, eJe 1;,
m,'jcl'" iá elotac",n hU[f']Pl';" (.
decir. en JoLo,', R-y" de un mayor
núme"u de plazas
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CHIPIONA

EledificioSan
Fernando,posible
sededeuna
futuraescuelade
hostelería

-~

LA VOZ CHIPIONA

El Ayuntamientode Sevillaha
cedido al de Chipiona el edifi-
cio San Fernando, hasta aho-
ra propiedad de la ciudad his-
paleose- Este emblemático edi-
ficio, que está ahora casi en
desuso, albergó en su tiempo
comunidades veraniegas y
actualmente está en proceso
de restauración por una escue-
la taller. El acto de cesión y fIr-
ma se celebró el sábado en el
salón de actos del Ayunta-
miento de Chipiona, con la
presencia de los alcaldes
Manuel Garcia y AJfredo Sán-
chez, ambos socialistas, y del
edil de Patrimonio chipione-
ro, José Luis Otero, además
del resto de miembros del
equipo de gobierno.

Entre las diferentes posibi-
lidades de uso figura la de
albergar en un futuro cercano
una'escuela de hosteleria, una
de las demandas más sentidas
por la localidad. En la actua-
lidad, este edificio acoge des-
de hace unos años de manera

provisional el Archivo Muni-
cipal, al que el Ayuntamiento
busca sede fija. El alcalde,
Manuel Garcia, ha mostrado
su satisfacción por incorporar
este importante inmueble al
patrimonio municipaL

Malestar sindical
por la aprobación
de la plantilla
municipal

LA VOZ CHIPIONA

Los sindicatosCSI-CSIF,UGTy
CC UO han mostrado su males-
tar por el anuncio del concejal
de Personal de la celebración de
una Comisión Informativa para
la aprobación de la plantilla
municipal. Critican en una
comunicado que no se haya
negociado dicho documento ,-
que no hayan recibido comuni-
cación alguna sobre los cambios
que se pretendían realizar, (<pese
a haberse solicitado con ante-
rioridad, verbalmente y por
escrito».

Los sindicatOs afirman en lrn
comunicado que la plantilla es
un documento de extrema
importancia y debe surgir del
aCl\el'do y el cons,'nso entre las
partes.

','Si-CSH adel!. "<",,,mo.
que el' nlngun nlOl11ent~se he,
prOl,u"Clado en ona" de' "'n-
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